



Künstlerische Gestaltung der Betonmauer zum Stadtgarten durch Schüler/innen der Realschule 2012



Das Projekt **„Künstlerische Gestaltung einer Betonmauer“** wurde von Schülerinnen und Schülern der Klasse 8b der Realschule St. Georgen im Rahmen der Projektwoche im Jahr 2012 umgesetzt.

Die Mauer wurde vom Maler-Fachgeschäft Gmeiner vorbehandelt und grundiert; Motiv und Farbgebung kam von den Schülern & Lehrkräften. Gemeinsam wurde fleißig „gepinselt“ und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Die vormalig unansehnliche graue Betonmauer zum Eingang des Stadtgartens hat sich in ein fröhliches, buntes Kunstwerk verwandelt. Die Bürgerstiftung finanzierte die Farben und den Malerbedarf.

Die Schülerinnen / Schüler sowie die Lehrkräfte hatten viel Spaß.